

Lösung für Busproblem in Sicht

Ab 05.12.2022 fährt morgens auf der Linie 217 Weimar – Berlstedt ein sogenannter Verstärkerbus mit. Das heisst, ein von der PVG bereitgestellter zweiter Bus holt die Schüler parallel zum Haupt-Bus mit ab und fährt sie zum Schulstandort Berlstedt. Möglich wird dies, weil der Hauptsitz Apolda zur Überbrückung eine Dienstkarte aus dem Weimarer Betriebsteil der PVG übernimmt.

Die Bedienung der Linie 217 wird dann wie folgt durchgeführt:

Bus 1 Abfahrt ca. 6.15 Uhr in Weimar mit der Anbindung an die Orte Ettersburg, Hottelstedt, Ballstedt, Berlstedt;

Bus 2 Abfahrt ca. 6.15 Uhr in Weimar mit Anbindung an die Orte Kleinobringen, Heichelheim, Berlstedt.

Die genauen Abfahrtszeiten werden durch die PVG mbH noch bekannt gegeben.

Der vorrübergehend eingesetzte Früh-Bus mit Start 6.15 Uhr ab Heichelheim entfällt dann auf dieser Strecke wieder.

Dies ist das Ergebnis einer Beratung im Landratsamt Apolda zwischen Vertretern der Kreisverwaltung, der PVG, der Gemeinde Ettersburg sowie Aufsichtsrats- und Kreistagsmitgliedern, die auf Initiative der Kreisbeigeordneten Jacqueline Schwikal stattgefunden hat. Anlass des Treffens waren massive Beschwerden von Eltern und Schülern aus Ettersburg, dass der Bus um 6.15 Uhr ab Weimar überfüllt und für die Kinder kein Platz sei.

Rückfragen für die Medien: Landratsamt Weimarer Land
Kreisbeigeordnete Jacqueline Schwikal
Tel.: 0170 9451532

